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GABRIEL  
 
De la compréhension de la vie, du cosmos et de l’univers (suite du 
27/02/2003) 
 
Ainsi va la vie. 
Ainsi va le cosmos. 
Ainsi va l’univers. 
Qu’en est-il de la vie, quand se finit-elle sur terre ? Tu quittes ton corps et ton 
âme éthérique s’envole et retourne près de ses proches (sa famille cosmique) et 
près de Dieu. La vie là-haut est un monde de joie et de gaieté. Rappelle-toi aussi 
ceci : “ Ce qui est en haut est analogue à ce qui est en bas ”. Mais alors pourquoi 
cette misère sur votre planète terre ? 
D’abord tout n’a pas été expérimenté. Ces derniers temps, à votre demande 
collective, vous expérimentez souffrance, douleur, malheur et autres heurts 
heurtants. 
Qui s’est dit : “ mais je veux être aussi heureux sur terre qu’au ciel, mon paradis 
à moi c’est sur terre. Tout est beau sur cette planète, tout est divin ”. Qui l’a dit 
, vous êtes trop peu nombreux. Regardez autour de vous dans la souffrance, la 
misère, la guerre etc… il y a des gens heureux qui vivent le bonheur et ils passent 
à travers les mailles du filet grotesque des souffrances sans fin. Inutile de faire 
tourner les tables ou d’appeler les esprits et autres entités de l’astral pour avoir 
de l’argent ou des biens ou du pouvoir ou de la gloire. Demander à votre Esprit 
Divin de vous trouver les événements et les éléments favorables à vos 
ASPIRATIONS et ne copier pas le voisin. Peut être que ces éléments seront la 
richesse pour vous, alors acceptez-là, ou la gloire, acceptez-là aussi ; ces 
événements correspondront à vos besoins. Ainsi vous gravirez les échelons 
spirituels de votre évolution quatre à quatre car le paradis est aussi sur terre. 
Pourquoi la terre, pourquoi le cosmos ? Pour grandir, pour évoluer. Imaginez un 
grand échiquier mondial où chaque pion joué correspond à un plaisir personnel et 
une découverte de la partie qui se joue. Sur terre, vous aimez bien jouer, et bien 
dans l’univers on joue, on échafaude des plans grandioses d’évolution. Car vois-tu, 
voyez-vous, la vie dans l’univers est en expansion. 
Comment voulez-vous croître et embellir si vous détruisez tout derrière vous ? 

Vous devez reconstruire et recommencer. 
 
Du libre-arbitre au lâcher-prise. 

 
Pourquoi Dieu le créateur, Dieu qui crée, vous permet-il de tout détruire ? Dieu 
n’impose RIEN, Dieu ne vous limite pas, Dieu ne punit pas, Dieu ne châtie pas. Le 
monde et l’univers sont des mondes de liberté totale. 
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Par exemple, sur terre, vous avez le libre arbitre, c’est-à-dire que chacun fait ce 
qu’il lui plait. Bien évidemment les limites en sont la liberté de son voisin. Il ne 
faut pas écraser ses plates-bandes et il faut les respecter ; à part cela, tout est 
permis. Alors pourquoi vous êtes-vous limités ? Pourquoi vous contraignez-vous ? 
En fait, le pourquoi du comment est peu important. Ce qu’il faut c’est vous en 
débarrasser, d’où l’utilité du lâcher-prise. 
Lâcher prise c’est ne pas s’offusquer d’une parole mal placée ou d’un geste 
injurieux. “ Je ne me laisse pas faire ! Œil pour œil, dent pour dent ! S’ils se 
croit tout permis ! ” Mais qui a commencé ? êtes-vous neutre au commencement ? 
comment se sortir de cette spirale sans fin ? 
Pardonnez-vous à vous-même. Le coup que vous avez reçu vous vous le seriez 
donné vous-même. L’injure qu’il vous a faite, vous vous la seriez faite. Pourquoi ? 
parce que vous ne vous supportez pas vous-même. Vous ne vous acceptez pas 
vous-même. 
Alors lâcher prise avec tout cela. Oubliez et pardonnez. Pardonnez-vous à vous-
même et lâchez prise avec ces bêtises               . 
Prenez un cahier, chaque soir, écrivez les événements forts de la journée et le 
dimanche suivant regardez ce qui demande justice et où vous-même avez 
commencé. Bien souvent les poids augmentent des deux côtés de la balance et 
l’aiguille est toujours à zéro. 
Alors retirez de votre corps les épines qui vous font souffrir et n’embêtez plus 
les autres car leurs épines les font souffrir et vous en rajoutez. 
Ces petits propos sont anodins mais il faut bien commencer par la base pour 
fonder de grandes choses durables avec des fondations bien solides. 
Oubliez tout : frustrations, insultes et avancez tête haute en avant, l’esprit 
serein ; car vous ne devez rien à personne. Vous êtes clair dans votre vie. Tout a 
été payé, vous n’avez pas de dettes, les paroles données ont été respectées. Rien 
ne peut vous inquiéter. 
Et miraculeusement, à la surface, vous allez voir rejaillir cette joie enfantine que 
vous aviez étant petit. Vous chantiez et vous dansiez pour le plaisir d’être 
heureux et les adultes vous regardaient de ce sourire heureux et ils semblaient 
dire : ”comme j’aimerais être comme eux, pas de souci, que de l’amusement, qu’ils 
sont plaisants à s’amuser ensemble ”. 

C’est bête, mais c’est comme cela que le cosmos s’amuse et de la joie naît de 
grandes œuvres et des choses merveilleuses. 

Est-ce que les pyramides ont été bâties sous la houlette du fouet et de 
l’esclavagisme ? Est-ce que les cathédrales ont été construites sous la torture 
de l’inquisition ? NON. 
Les hommes étaient libres et heureux de faire ce qu’ils faisaient. Ils créaient et 
chacun était respecté et écouté parce que chacun respectait son voisin. Pourquoi 
les Egyptiens n’ont-ils laissé aucun plan aucun écrit de leurs constructions ? Car 
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l’ouvrage était collectif, chacun amenait une petite pierre à l’édifice. Il aurait 
fallut mettre par écrit le travail de chacun et il aurait fallu trop d’écrit pour 
expliquer ce qui se faisait naturellement. 
L’esclavagisme, le travail forcé, le prolétariat ne sont que des inventions très 
récentes, un à deux millénaires pas plus. Vous êtes friands d’histoire comme 
celles-là donc les historiens vous en donnent pour votre argent. 
Essayez pour voir, de faire les choses dans la joie et la collectivité (collectivité 
différents de communisme) et demandez à l’ESPRIT de vous guider.  
Vous me traitez de ridicule et d’inepte. Seulement vous m’avez lu et jusqu’au 
bout, mais dans quelques années vous direz aux autres : “ Je le savais déjà, 
j’étais un précurseur de cette philosophie ”. A votre demande je vous donnerai 
d’autres connaissances et d’autres révélations. 
Merci à vous. 
Gabriel 


